

Kinderturntag 2019 - Bericht

Am vergangenen Sonntag, den 11. November 2019, fand der Kinderturntag der Turnerjugend Mittelhessen in der Gudrun-Pausewang-Halle in Lauterbach Maar statt. Rund 50 Kinder verbrachten einen turnerischen Nachmittag ganz unter dem Motto ‚In den Tiefen der Meere‘.

Neben den zahlreichen Turnstationen, die anhand von Laufkarten bestritten werden konnten, gab es für die Kinder die Möglichkeit sich passend zum Motto schminken zu lassen, Buttons nach ihren eigenen Vorstellungen zu gestalten und Mandalas im Unterwasser-Stil auszumalen. Als Belohnung für die fertig ausgefüllten Laufkarten durfte jedes Kind an dem bereitgestellten Glücksrad drehen und konnte einen kleinen Preis gewinnen.

Zur Stärkung wurden die kleinen Bestreiter der tiefen Meere sowie alle anderen Besucher mit Kaffee, Kuchen und Kaltgetränken durch den TV Maar versorgt.

Benita Hoffmann